

## El Senado inicia encuentros sobre AIP en Concepción

A iniciativa de la Presidencia de la Honorable Cámara de Senadores, responsables de la Oficina de Atención a la Ciudadanía y Acceso a la Información Pública (OAC), acompañados del Senador Arnaldo Giuzzio, retoman el calendario de actividades de difusión sobre el Derecho de Acceso a la Información Pública (AIP), a través de Conversatorios a desarrollarse desde la semana entrante en distintas localidades del Departamento de Concepción.

Así, el primer Conversatorio tendrá lugar el jueves 23 de febrero, a las 11:00 horas, en la sede de la Municipalidad de Belén, y se dirige a funcionarios de dicha institución. En tanto que el segundo Conversatorio se dará a las 19:00 hs. en el local de la Universidad Politécnica y Artística del Paraguay (UPAP), filial Horqueta, dirigido a estudiantes universitarios.

Al día siguiente, viernes 24, se prevé otro encuentro, a las 10:00 hs., en el local municipal de San Lázaro, con funcionarios de distintos municipios del primer Departamento.

La Directora de la OAC, Gabriela Cantero, y el Jefe de Acceso a la Información Pública, Wilfrido Ávalos, compartirán con los presentes los mecanismos implementados a nivel institucional y las experiencias acumuladas en relación a las normativas vigentes en materia de acceso a la información pública.

El evento forma parte del Compromiso 1 de la iniciativa Alianza para el Parlamento Abierto – Paraguay.

“Estamos construyendo una nueva forma de interactuar con la ciudadanía”.